

OMBUDSMAN

Demi Menolong Warga, Guntur Saputro Rela Berbasah-basah Terobos Arus Banjir

solmi - JAMBI.OMBUDSMAN.CO.ID

Dec 15, 2021 - 22:23



Kapolres Bungo AKBP Guntur Saputro berbasah-basah Selasa tengah malam antar bantuan sembako untuk korban banjir di Desa Tanah Bekali/foto: darlianto

JAMBI -- TIDAK ada kata lelah! Begitulah kinerja yang diperlihatkan Kapolres Bungo Ajun Komisaris Besar Guntur Saputro yang sepanjang Selasa (14/12) dari pagi hingga malam, pontang-panting mengayomi keamanan dan keselamatan masyarakat di Kabupaten Bungo.

Pada pagi hari sampai pukul 16.00 WIB Selasa, Guntur Saputro bersama sejumlah anggota dan personel TNI sibuk mengajak bahkan menjemput-antar sejumlah warga ke daerah pedalaman Kecamatan Rantau Kelayang, Bungo untuk mengikuti vaksinasi Bakti AKABRI angkatan 2001 yang dipusatkan di dua lokasi.

Belum lagi sempat menarik nafas dan beristirahat, Guntur kembali dibuat sibuk. Dalam perjalanan ke Kota Bungo dia mendapat kabar ada bencana banjir berarus deras melanda Desa Tanah Bekali, Kecamatan Tanah Sepenggal.

Menyadari tanggung jawabnya sebagai abdi negara, Guntur kemudian langsung menuju lokasi bencana banjir yang merendam sedikitnya 100 unit rumah warga di Desa Tanah Bekali.

Sebelum ke lokasi, Guntur berkoordinasi dengan Dandim 0416 Bungo Tebo Letkol Inf Arianto Maskare dan pemangku kecamatan dan desa setempat untuk mengambil tindak pengamaman dan menolong warga yang dikepung banjir luapan Sungai Batang Bungo pasca hujan lebat pada Selasa petang.



“Keamanan dan keselamatan masyarakat adalah hal paling utama. Bersama Pak Dandim dan beberapa anggota dari Polres dan Kodim Bute, malam itu juga mendatangi lokasi bencana. Arusnya sangat deras. Untuk sampai ke rumah-rumah warga, dengan alat penerangan seadanya kami harus bahu-membahu, saling berpegangan saat mengarungi genangan banjir,” kata Guntur Saputro.

Guntur menegaskan, kedatangannya bersama Dandim Arianto Maskare Subagio untuk memastikan keamanan warga di lokasi banjir.

“Kita ingin memastikan keamanan warga saat banjir sepanjang Selasa malam. Sebagian sempat mengungsi, dan kepada mereka yang mengungsi kita yakinkan

isi rumah mereka aman dan diawasi,” kata Guntur.

Untuk meringankan penderitaan warga, Guntur bersama Dandim dan sejumlah anggota malam itu juga membagikan paket bantuan sembako kepada para korban banjir paling membutuhkan. (permato)